

Erfurt 08

9mmLuger

Hersteller: Erfurt

Kaliber: 9mmLuger

Zustand: gebraucht

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:

Unsere aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Stärker überarbeitete neu brünierte halbautomatische Pistole Modell 08 gefertigt in der Gewehrfabrik ERFURT im Jahr 1916 im Kaliber 9 mm Luger und der Seriennummer 6109, mit rauhem Laufprofil. Das Verschlussgehäuse trägt an der linken Seite die Seriennummer 6109, an der Oberseite die Jahreszahl der Fertigung 1916 sowie an der rechten Seite den militärischen Beschuss der Firma ERFURT diverse militärische Abnahmen und den Stempel RC unter Kone für die Revisionskommission. Der dreiteilige Kniegelenkverschluss weist an allen Teilen die letzten zwei Ziffern der Seriennummer sowie diverse militärische Abnahmen auf, wobei das vordere Gelenkteil zusätzlich den militärischen Beschussadler der Gewehrfabrik Erfurt trägt, und das Mittelgelenk das Markenzeichen der Gewehrfabrik ERFURT. Am Lauf ist auf Grund der Überarbeitung keine Bezeichnung wahrnehmbar. An der Griffstückvorderseite ist die Seriennummer 6109 noch erkennbar wie auch die militärische Abnahme und der Stempel der Revisionskommission. Der Abzug, der Sicherungshebel mit Schieber und der Riegel sind blank gehalten oder mit Anlassfarben versehen. Die hölzernen mit Fischhaut versehenen Griffschalen sind noch schön im Originalzustand erhalten. Der Korpus des zur Waffe gehörenden, gefalzten Magazins ist in einem perfekten Zustand, wobei der hölzerne Magazinboden nur noch zu zwei Dritteln erhalten ist. Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

You can find our current auction catalogue and additional offers on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

A heavily reworked, newly blued semi-automatic pistol model 08 manufactured in the ERFURT rifle factory in 1916 in 9 mm Luger calibre and serial number 6109, with a rough barrel profile. The slide housing bears the serial number 6109 on the left side, the year of manufacture 1916 on the top and the military proof mark of the ERFURT company on the right side, various military acceptance marks and the stamp RC under Kone for the Revision Commission. The three-part toggle joint bolt has the last two digits of the serial number as well as various military acceptance marks on all parts, whereby the front joint part additionally bears the military proof eagle of Gewehrfabrik Erfurt, and the centre joint bears the mark of Gewehrfabrik ERFURT. Due to the reworking, no mark is visible on the barrel. The serial number 6109 is still recognisable on the front of the grip frame as well as the military acceptance and the stamp of the inspection commission. The trigger, the safety lever with slide and the bolt are blank or tempered. The wooden grip panels with chequering are still beautifully preserved in their original condition. The body of the seamed magazine belonging to the weapon is in perfect condition, although only two thirds of the wooden magazine base is still intact.

You can find more offers and our current auction catalogue on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

250,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



Anbieterinformationen

Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:

07021 - 48 40 50

Fax:

07021 - 48 40 52

E-Mail:

afthies@t-online.de

Webseite:

www.waffen-kessler-thies.de